



# UNIVERSITAS SRIWIJAYA

Jln. Raya Palembang - Prabumulih Km. 32 Indralaya, OI, Sumatera Selatan 30662  
<http://www.unsri.ac.id>

Selasa, 21 Juli 2009

## **Sarjana Universitas Sriwijaya Disyaratkan Lulus TOEFL**

Untuk meningkatkan daya saing mahasiswa pada dunia kerja, sarjana disyaratkan harus lulus TOEFL, seperti Universitas Sriwijaya (Unsri) mulai angkatan 2009/2010, mewajibkan mahasiswanya saat lulus studi lulus tes TOEFL.

Pembantu Rektor (Purek) I Unsri Dr Zulkifli Dahlan mengatakan, kebijakan ini berlaku mulai angkatan baru tahun ini ke depan. Sedangkan angkatan sebelumnya diharapkan dapat meningkatkan kemampuan bahasa Inggrisnya. "Keputusan ini diambil berdasarkan Keputusan Rektor Unsri, yang bertujuan meningkatkan daya saing lulusan Unsri menghadapi persaingan global," ujarnya.

Selain itu, lanjut dia, syarat tersebut merupakan salah satu dari upaya Unsri untuk menjadi universitas terkemuka di dunia atau the world university. Adapun nilai tes TOEFL yang disyaratkan minimal sebesar 400 untuk setiap prodi kecuali untuk beberapa bidang studi seperti administrasi negara sebesar 375. "Nilai tes TOEFL tersebut harus dicapai saat wisuda mahasiswa, sehingga mesti disiapkan sedini mungkin," ungkapnya.

Dia mengatakan, langkah tersebut saat ini telah diikuti secara bersamaan untuk dosen Unsri yang belum menguasai bahasa Inggris aktif, dengan cara mengkursuskannya di Lembaga Bahasa Unsri secara intensif selama 4 hari seminggu. "Ini juga sebagai persiapan membuka kelas internasional menuju target Unsri sebagai universitas kelas dunia," tuturnya. Sementara itu terpisah, Rektor UBD Prof H Bochari Rachman mengatakan, UBD telah menerapkan hal yang serupa untuk mahasiswanya pada jenjang S1, yang secara bertahap akan diikuti untuk jenjang S2 serta dosennya.

"Bagaimanapun Bahasa Inggris itu penting kedepan, dan memang harus dipersiapkan dari sekarang," ujarnya. Menurut dia, menghadapi globalisasi ini kemampuan berbahasa Inggris memegang peranan penting, agar lulusannya tidak kalah dengan luar negeri. "Kita harus dapat go international dan salah satu caranya mewajibkan mahasiswa lulus dengan nilai TOEFL tertentu saat wisuda," ujarnya.

Bochari mengatakan, keuntungan lain bila menguasai bahasa Inggris, adalah bagi mahasiswa yang ingin melanjutkan studinya ke luar negeri.